



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

# TRAGAR SAPOS

Como un vil payaso quedó Adrián Rubalcaba después de que este jueves se retractara de sus amenazas de abandonar el tricolor. Apenas el fin de semana, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, anunció que el partido respaldaría las aspiraciones de Santiago Taboada a la jefatura de Gobierno de la capital.

Al darse cuenta de lo que ya todos sabíamos, excepto él (que el PRI cedió las candidaturas de la Ciudad de México y la presidencia de la República al PAN a cambio del Estado de México y Coahuila en la elección de este año), Rubalcaba, en un ataque de ira amenazó con utilizar a diputados afines para ratificar a Ernestina Godoy, como fiscal de la Ciudad de México: "En el tema de la fiscal de la CDMX, hoy aclaró que los diputados capitalinos que simpatizan conmigo: vamos a ratificar a Ernestina Godoy, por la traición".

Bueno, pues después de todo el drama, el miércoles, el alcalde con licencia de Cuajimalpa se arrepintió y dijo que pausará su renuncia al PRI, pues busca anular el proceso de designación del panista Santiago Taboada, mediante un juicio para la protección de sus derechos político-electorales que interpuso ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

El alcalde explicó que tomó la decisión de aplazar su salida del Revolucionario Institucional por petición de militantes responsables en quienes depositó su confianza: "Puse en pausa mi renuncia al PRI, a la militancia honesta, no al PRI del dedazo, no al PRI de la corrupción, no al PRI de la imposición, sino a

la militancia responsable en la cual confío y confían en mí, y ellos me han pedido que no presente mi renuncia de manera formal en tanto no se resuelva este juicio".

Sin embargo, aclaró que no descartó irse, sino que lo decidirá tras la resolución del juicio que presentó.

En una conferencia de último momento, reconoció que habló con enojo en sus declaraciones el pasado sábado, cuando anunció que dejaría su partido: "Después de que pasó el arrebato, el coraje, medité que lo importante es salvar a la militancia priista que cree en mí.

Y eso es lo que estoy haciendo, que dejen de señalarme de traidor.

**Bueno, pues después de todo el drama, el miércoles, el alcalde con licencia de Cuajimalpa se arrepintió y dijo que pausará su renuncia al PRI, pues busca anular el proceso de designación del panista Santiago Taboada**

Y esto va para los panistas y para los priistas que lo han estado haciendo de manera irresponsable y con ganas de dañarme". A tragar sapos.

Para acabarla de amolar, Arturo Escobar, miembro de la dirigencia nacional del PVEM, le dio una balcaneada y reveló que desde hace medio año venía ne-

gociando su incorporación al partido verde: "Llevo yo 6 meses invitándole, él es el que ha estado te diría yo en una posición más de esperar, pero a partir de ayer me di a la tarea de, hace seis-siete horas durante la madrugada hablarle, escribirle y lo voy a ver el martes", dijo Arturo Escobar.

En otras palabras, todo fue un show que terminó de la peor manera para Adrián.

Al final, Adrián Rubalcaba se quedó sin la candidatura, sin relevancia y sin apoyo de su partido, como un huérfano político que deambula de entrevista en entrevista despostrando de sus antiguos compañeros, pero sin espacio en el oficialismo.

En otras palabras, Rubalcaba hizo un Marcelo Ebrard.

